

NOTA DE PRENSA

La Casa Real elige Tenerife para uno de los diez conciertos conmemorativos del décimo aniversario de la proclamación del Rey Felipe VI

La Unidad de Música de la Guardia Real, una de las formaciones más antiguas y prestigiosas de Europa, celebrará un concierto el próximo 14 de diciembre en el Auditorio de Tenerife Adán Martín, a partir de las 19:00 horas

A partir de la próxima semana, las entradas estarán disponibles de manera gratuita en la recepción del Auditorio de Tenerife, en horario de taquilla

5 de diciembre de 2024. La isla de Tenerife ha sido elegida por la Casa Real para acoger uno de los diez conciertos con los que se conmemora el décimo aniversario de la proclamación de Su Majestad el Rey Felipe VI. El próximo 14 de diciembre, el Auditorio de Tenerife Adán Martín, a partir de las 19:00 horas, se convertirá en el escenario del tercer concierto de la gira nacional organizada por la Guardia Real bajo el lema "Diez años, diez conciertos". Este evento, de entrada, gratuita y abierto a toda la ciudadanía, será protagonizado por la Unidad de Música de la Guardia Real, una de las formaciones más antiguas y prestigiosas de Europa. A partir de la próxima semana, las entradas estarán disponibles de manera gratuita en la recepción del Auditorio de Tenerife, en horario de taquilla

La gira, que empezó en Madrid y Burgos, aterriza en Tenerife, siendo la primera vez que está Unidad de Música, con más de un siglo de historia, actúa en Canarias. La Unidad de Música de la Guardia Real ha ofrecido actuaciones en numerosas ciudades de España y en importantes escenarios de Europa, incluyendo Inglaterra, Francia, Suecia, Portugal, Bélgica, Cheguia, Alemania, Rumanía, Rusia y Suiza.

Este importante evento ha sido presentado hoy (jueves) en una rueda de prensa celebrada en el Salón Noble del Cabildo a la que han asistido el consejero de Presidencia, José Miguel Ruano: el consejero de Cultura, José Carlos Acha: el General de División, Jefe del Estado Mayor del Mando de Canarias del Ejército de Tierra, Ramón Armada Vázquez, el Coronel Jefe de la Guardia Real, Pablo Mateo Álvarez de Toledo y el director de la Unidad de Música del Mando de Canarias del Ejército de Tierra, Manuel Castrejón Navarro.

GABINETE DE PRENSA













NOTA DE PRENSA

José Miguel Ruano destacó que para Tenerife es un gran honor que la Casa Real haya elegido nuestra isla para ser parte de esta gira conmemorativa y que este destacado evento reafirma el compromiso de Tenerife como epicentro cultural y musical, y nos brinda la oportunidad de ser parte de una celebración histórica. "Nuestra colaboración con las Fuerzas Armadas y el mando de Canarias ha sido muy intensa como el gran incendio forestal del pasado año y la operación Prometeo y ahora con un evento cultural de esta naturaleza".

Pablo Matero Álvarez de Toledo señaló que "estamos desando llegar a ese paraíso de España que son las Islas Canarias para compartir con ustedes una jornada inolvidable en la que además de acercarles nuestra música, les llevaremos todo nuestro afecto. Creemos que es la mejor manera de demostrarles que los valores de servicio, compromiso y deber que son el lema de nuestro Rey, son los que nos motivan a nosotros para trabajar por la Corona y por España".

Ramón Armada Vázquez mostró su satisfacción por la celebración de un evento tan importante y significativo como el concierto. "Agradezco a la Guardia Real el haber elegido esta ubicación para llevar a cabo uno de los diez conciertos con motivo de los 10 años de la proclamación de su Majestad el Rey. No cabe duda que esta Guardia Real que nace en 1874, heredera de la Banda de los Alabarderos del siglo XV, ha contado con un amplio repertorio nacional e internacional y es un referente de la mejor música que se puede exponer desde el punto de vista militar y sinfónico y será un honor para toda la ciudad y los tinerfeños".

Por su parte, Manuel Castrejón Navarro no quiso desvelar las sorpresas que han preparado en el repertorio, pero sí adelantó que habrá un guiño a las Islas, ya que se interpretará una pieza de los Cantos Canarios de Teobaldo Power. Del mismo modo, el director de la Unidad de Música del Mando de Canarias del Ejército de Tierra explicó que, en cada presentación, la Unidad de Música de la Guardia Real interpreta un programa cuidadosamente seleccionado, que incluye piezas emblemáticas como la "Obertura Rey Felipe VI", compuesta por el renombrado Óscar Navarro especialmente para esta ocasión. Además, el repertorio incluirá una selección de piezas clásicas, marciales y populares que pondrán de manifiesto la excelencia interpretativa de esta formación.

La Unidad de Música de la Guardia Real es conocida por su capacidad para combinar la música clásica con interpretaciones de gran relevancia cultural, siendo una embajadora musical de las Fuerzas Armadas españolas. Está compuesta por

GABINETE DE PRENSA













NOTA DE PRENSA

más de 120 músicos profesionales. Estos músicos son seleccionados entre los mejores suboficiales del Cuerpo de Músicas Militares, lo que garantiza un alto nivel de excelencia en sus interpretaciones. La Unidad de Música de la Guardia Real desempeña un papel fundamental en actos ceremoniales, rindiendo honores a Sus Majestades los Reyes en eventos oficiales, recepciones y desfiles, además de acompañar visitas de jefes de Estado extranjeros en ceremonias protocolarias. Asimismo, participa en el relevo solemne de la Guardia Real en el Palacio Real de Madrid, proporcionando un acompañamiento musical que enriquece este acto tradicional.

Nota. Se adjuntan fotografía alusiva por correo electrónico.









